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階段を登りきるとあずまやが迎えてくれます

改修された石段（手すりもつきました）

■わがまち魅力アップ応援事業の紹介

　平成23年5月「下之条をよくする会」を立ち上げ、6月に「下之条ふる
さと振興委員会」に名称を改め活動を進めてまいりました。下之条自治会
が管理している天白山には、古くから石段が設置されており、石段及び周
辺の草刈り清掃等を行ってまいりました。階段周辺は、年月の経過と共に
損傷がひどく、放置されたままになっておりました。
　平成24年度「わがまち魅力アップ応援事業」に応募し、石段の改修及
びあずまや整備を行う事にしました。現場は急勾配で200kg積載可能な
モノレールを設置し、資材を運搬しました。石段を登りきった広場にはあ
ずまやを整備し、木造でベンチ、リサイクルの廃プラを使用したテーブル
を配置しました。
　あずまやは凍結防止、雑草対策のため、防草シートを敷き、その上にイン
ターロック方式を採用して整備しました。また、広場周辺の樹木を伐採し、
眼下に下之条、上田市街地、烏帽子岳が眺められる絶景の場所となってい
ます。昨年11月開催の「上田道と川の駅」の秋穫祭では、80歳台の女性
も登られました。今後は植栽、看板設置、巡回路整備に力を入れてまいり
ます。安全に登れますので、大勢の皆さんが訪れることを願っております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　 代表者　寺島清三郎

■城南公民館の完成式が昨年１２月１４日㈮に行われました。
　長年にわたる地域住民の皆さんからの要望が叶い、城南公民館が新築となり
ました。その完成式が、去る平成24年12月14日㈮関係者約100人の皆さん
の出席のもとに行われました。
　完成式は、まず正面玄関前で母袋市長をはじめとする8人の皆さんによる
テープカットがあり、続いて北側道路に面した壁面に設置された寄贈レリーフ
（原画は柳沢京子さんの切り絵）の除幕式が行われました。その後、大ホール
に移動して式典が行われ、市長あいさつ、経過報告、施設概要説明、来賓祝辞
等があり、約１時間で終了しました。
　また、正面玄関前では信州上田原合戦太鼓・上田原古戦場太鼓の演奏が、大
ホールでは下之条太神楽のアトラクションがあり、完成式に花を添えていただ
きました。当日は、厳しい寒さの中でしたが晴天に恵まれ、城南公民館の良い
門出となりました。

今回は「天白山石段改修及びあずまや建設事業」（下之条自治会）です

工事着工までの
城南地域協議会の活動経過

平成19年2月
　第一次上田市総合計画「地域まちづ
　くり方針」にまちづくり活動拠点（城
　南公民館）整備を位置付け
平成20年2月
　市へ早期建替えに向けた意見書の提出
平成21年3月
　市へ建設推進に向けた意見書の提出
平成23年3月
　実施設計業務の完了
平成23年7月
　建築工事着工（平成24年完成）
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